



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/010663-01

Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José Sarrión Andaluz, relativa a planta de cirugía del Hospital Comarcal de Medina del Campo.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de noviembre de 2018, ha admitido a trámite las Preguntas para respuesta escrita PE/010521 a PE/010668.

Con esta misma fecha se remiten a la Junta de Castilla y León.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de noviembre de 2018.

P. D. EL SECRETARIO GENERAL-LETRADO MAYOR,
Fdo.: Carlos Ortega Santiago

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Sarrión Andaluz, Procurador de Izquierda Unida – Equo, perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO MIXTO de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El 5 de Julio de 2017 denunciamos públicamente el cierre de la planta de cirugía del Hospital Comarcal de Medina del Campo, que pone en marcha verano tras verano las políticas de recortes en nuestra sanidad pública el Partido Popular.

Es del todo incomprensible, que en la época estival cuando la población de esta comarca aumenta sustancialmente, dada la gran afluencia de personas de la comarca que viven fuera de nuestra zona se cierre sistemáticamente la planta de cirugía.

Una vez pasado el verano, el 22 de septiembre de 2017, la planta de cirugía seguía cerrada, entonces realizamos una pregunta en Cortes de Castilla y León preguntando cuando iban a reabrir la planta de cirugía del Hospital Comarcal.

El 26 de octubre, tuvimos la respuesta del Consejero de Sanidad, el señor Sáez Aguado en el que explicaba textualmente “la necesidad de realizar obras de acondicionamiento y mejoras de las instalaciones hospitalarias.”

Además, que “Es un hecho constatado que durante el periodo estival la demanda asistencial en los hospitales disminuye, lo que unido a la necesidad de facilitar la conciliación de la vida familiar de los trabajadores y respetar su periodo vacacional, permite en el marco de una gestión eficiente, reorganizar los recursos disponibles adaptándolos a las necesidades asistenciales sin detrimento de la calidad”.

Desde la Consejería de Sanidad, se excusan en la realización de obras de acondicionamiento, en la menor demanda asistencial y en la necesidad de conciliar la vida familiar, para justificar el cierre de una planta de cirugía de nuestro Hospital Comarcal.

Estamos a finales noviembre, y seguimos con la planta de cirugía del Hospital comarcal cerrada.

PREGUNTAS

1. ¿Siguen a día de hoy las obras de acondicionamiento del Hospital?
2. ¿Cuándo tiene pensado la Junta de Castilla y León reabrir la planta de cirugía?
3. ¿Según la Junta de Castilla y León, el periodo estival a que fechas corresponde?

Valladolid, 20 de noviembre de 2018

El Portavoz

José Sarrión Andaluz